

Se cayó de un tren

Escrito por comunicado

Miércoles 12 de Octubre de 2011 16:18

Vicam, Sonora a 12 de Octubre del 2011.- Agentes de la Policía Estatal Investigadora tomaron nota a las 10:00 horas de hoy de un hombre de 46 años de edad que resultó lesionado al caer del tren donde viajaba de "trampita", en estación Oroz, en el kilómetro 54+380.

El lesionado es Marco Antonio Franques Armenta, de 46 años de edad, quien es originario de Tuxpan, Nayarit, el cual sufrió desprendimiento de hueso, a la altura del peroné de la pierna derecha.

Los hechos se suscitaron cuando la víctima viajaba a bordo del tren, mismo que circulaba de Sur a Norte, y de repente resbaló cayéndose a las vías, siendo arrollado por la máquina ferroviaria.

Marco Antonio fue trasladado a bordo de una unidad de la Cruz Roja de este poblado al Hospital General de Ciudad Obregón para su atención médica.